

Drei Meistertitel und einmal Teamsilber

Die St. Galler «Hufiseler», die in Uzwil beheimatet sind, reiten auf einer ungeahnten Erfolgswelle. Zum vierten Mal in Serie stellen sie Schweizer Meister. Nach zweimaligen Erfolgen bei den Herren und einem Doppelsieg bei den Damen stellen sie nun gar drei Schweizer Meister.

URS NOBEL

HUFEISENWERFEN. Pia Keller vermochte ihren Titel aus dem Vorjahr in der Kategorie Américaine erfolgreich zu verteidigen. In der Disziplin German wurde sie zusätzlich Zweite. Der Sieg im German ging an ihre Vereinskollegin Sybille Koller, die im Américaine Dritte und mit dem Team Zweite wurde. Seinen ersten Meistertitel durfte Werner Helfenberger im Américaine feiern. Helfenberger leistete wie Markus Wiedmer seinen Beitrag zur Silbermedaille in der Mannschaftswertung.

Die erfolgreichste Saison

Vereinspräsident Hans Engler zeigt sich nicht allzu überrascht ob dieses Grosserfolgs. «Unsere

beiden Frauen gehören nun seit ein paar Jahren zur absoluten nationalen Spitze. Beide haben ihre bisherigen Saisonleistungen mit je einem Titelgewinn bestätigt. Dass wir über sehr gute Männer im Club verfügen, ist nicht neu. Aber die Konkurrenz ist dichter und so entscheidet oftmals die Tagesform. Dank diesen drei Titeln und der Silbermedaille in der Teamwertung beschliessen wir unsere bisher erfolgreichste Saison in der 26jährigen Vereinsgeschichte.»

Optimale Fähigkeiten

Die drei Schweizer Meister verfügen gemäss Engler alle über Fähigkeiten, die es zum Siegen braucht: «Pia Keller ist eine sehr ruhige Spielerin, die sich optimal

konzentrieren und ihre technischen Fähigkeiten rechtzeitig abrufen kann. Sybille Koller ist ebenfalls technisch sehr stark. Zudem spielt sie immer sehr konstant. Werner Helfenberger verfügt über starke Nerven und kann sich optimal auf wichtige Wettkämpfe einstellen.»

Meisterschaft in der Ostschweiz

Der Hufeisenclub St. Gallen 86 hat die Saison nach der Schweizer Meisterschaft beendet. Er verfügt über keine Möglichkeiten, die Trainings irgendwo in einer Halle fortzusetzen. Er trifft sich aber dieses Jahr doch noch einige Male im Clublokal in der «Eintracht» in Niederuzwil, weil es darum geht, ob der Verein im nächsten Jahr die Schweizer Meisterschaft durch-

führen soll. Der Grundtenor zu einer Durchführung ist bei den Mitgliedern positiv. Entschieden ist aber noch nichts. Vorerst wird abgeklärt, welcher Aufwand dazu betrieben werden muss und mit welchen Kosten zu rechnen sind. «Es wäre natürlich gut für unsere Sportart, wenn wir diesen Anlass in die Ostschweiz holen könnten.» Sicher ist, dass die Hufiseler wieder ihr obligates Turnier durchführen. Zudem wird noch abgeklärt, ob ein weiteres Turnier bei der Talstation der Kronbergbahn in Jakobsbad veranstaltet werden kann. «Die Resonanz auf das Turnier vergangenen Sommer in Jakobsbad war gross und ich könnte mir ganz gut vorstellen, die Schweizer Meisterschaft 2013 dort durchzuführen.»



Bild: uno.

Schweizer Meister: Pia Keller, Werner Helfenberger, Sybille Koller (v.l.).